

TUS Eicklingen

Faustball

1. Herren mit zwei Siegen weiter vorn dabei

Die Erste Herren reiste am vergangenen Sonntag erneut zum Kreisnachbarn nach Oldendorf. Hier standen drei Spiele in der Bezirksliga Südost auf dem Programm. Aufgrund der Verletzungen am letzten Spieltag rückten drei Spieler der Zweiten hoch.

TUS Eicklingen 1 – Bad Bodenteich 9:11, 11:7, 11:9

Der Tus startete gegen Bodenteich mit zwei Veränderungen. Die anfängliche Nervosität/Unruhe wurde zunehmend abgelegt und das Spiel, wenn auch knapp, gewonnen. Hier zeigte sich wieder einmal, dass das Anspielen des gegnerischen Schlagmanns eine zwar "langweilige", aber immerhin erfolgreiche Maßnahme ist.

TUS Eicklingen 1 – TSV Bösel 1 12:10, 11:9

Die Sportskameraden aus Bösel, welche den freiwilligen Rückzug aus der Oberliga in die Bezirksliga vollzogen, zeigten personell ein verändertes Team. Eicklingen war hochkonzentriert und spielte die Angriffe konsequent zuende.

TUS Eicklingen 1 – TV Uelzen 8:11, 11:6, 8:11

Im dritten Spiel gegen den Aufsteiger aus Uelzen fehlten im dritten Satz einfach die Frische und Konzentration. Auch ein überlegener zweiter Satz mit einer Betonabwehr und zahlreichen direkt verwandelten Punkten reichte nicht.

Insgesamt war es jedoch ein erfolgreicher Spieltag, da die verletzten Spieler natürlich nicht eins zu eins zu ersetzen sind, die Nachrücker jedoch allesamt einen guten Job machten. Dies wird auch am kommenden Spieltag in Nahrendorf zwingend der Fall sein müssen, da die erste Herren lediglich drei Spieler zur Verfügung hat. Gut zu wissen, dass es da noch einige schlagkräftige Haudegen aus der zweiten gibt, die mit anpacken!

So führt man die Tabelle immer noch an (10:4), hat im Vergleich zu anderen Mannschaften jedoch schon vier Spiele mehr absolviert.

Es spielten:

G. Nowarre, S. Santelmann, M. Heinemann, F. Rochow, B. Oehlmann, T. Peris, J. Oehlmann



Der nächste Spieltag findet am 05.06.16 in Nahrendorf statt.

Zeitgleich reist die zweite Mannschaft zum zweiten Spieltag der Kreisliga nach Häuslingen.

Hier auch nochmal die Info zum Training in der Feldsaison:

Training findet immer **donnerstags ab 19 Uhr** auf dem Sportplatz in Eicklingen statt. Interessierte (auch Anfänger) sind herzlich willkommen!

B. Oehlmann